



あひるぐみだより



10月

2024年10月1日 保土ヶ谷保育園

あひる組担任

最近の子どもたちの様子

暑い残暑を乗り越え、夏ならではの遊びを十分に楽しむことができました。テラスでの水遊びでは、初めての場所や水が少しでもかかるだけで涙を見せていた子どもも少しずつ水遊びに慣れ遊び始める姿が見られるようになりました。このひと夏でとてもたくましくなりましたね😊

室内遊ではお友だちとの関わりが自然と増えていきました。言葉が発達してくると、「かして」「やだ」「おかわり」など自分の気持ちをしっかりと言葉にする子。まだ言葉にすることが難しい子は、喃語でしっかりと伝えている姿が見られます。お友だちの姿を見て真似してやってみようとする姿を見て、刺激を受けながら日々生活をしているのが伝わってきます。やってみようとする事について、最近では玄関に行って靴下・靴を履く練習をする子が増えてきました。保育士が手伝おうとすると「やだ!」とひとりで頑張ろうとしていて微笑ましいです。たくさんの頑張りを見られた先月。今月もどんな成長がみられるのか楽しみです!

イヤイヤ期?

赤ちゃんの頃は、ニコニコと受け身だった子どもたちも、あひる組になると、様々な物に興味を持ち始め行動範囲を広げていきます。かごの中の物を全部引っ張り出したり、狭い所へ入り込んだり、色々な物を触ったり舐めたりして様々な事を知っていきます。これらは自分の周りの世界を知っていく大切な行動であり学習過程です。集中力や探求心が育つ基盤となります。また何でも自分でしたがる時期でもあります。子どもの主体性を育てる上でも「自分で選ぶ」「自分でやってみる」ということはとても大切です。とはいえ…親といえども人間です。子どもの「やだー」「じぶんでー」という主張にヘトヘトになってしまったり「もうどうしたらいいの?」と悩んでしまったりする事もあると思います。そんな時は是非保育者にお声をかけてください。子どもの成長は個人差があります。正解はありません。ご家庭と保育園と一緒に子どもたちの成長を見守っていきましょう。子どもたちはお父さん、お母さんの笑顔が大好きです。1人で抱え込まないでくださいね。



今月の活動

- お散歩では秋の自然に触れる体験をしていきます。
- ハロウィンのダンスなども楽しんでいきます。

歌遊び・絵本

- ☆こんやはハロウィンナイト
- ☆やきいもグーチャーパー



お知らせ

10月19日親子で遊ぼうは、親子で沢山体を動かして遊ぶ計画を立てていますので、動きやすい服装でいらして下さい。日頃のお子さんたちの様子が少しでも見られるかな?どうぞお楽しみに! ※詳細は後日お知らせいたします。